
Rolf Thiemann
Mitglied im Ausschuss für
Stadtentwicklung

Des Weiteren bitte ich darum, den Rat der StadtWesel zu beauftragen, alle rechtlichen

Möglichkeiten auszuschöpfen, um die Bahn an einer Nutzung der Blockverdichtung zu

hindern, ohne dass sie ein schlüssiges Konzept zum ordnungsgemäßem, umwelt-

verträglichem und für die anliegenden Bürger akzeptablem Lärm- und Katastrophenschutz

vorlegt.

Mit freunglJicheq Grüßen
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